



Tag des Einbruchschutzes am 28.10.2018

Mit der bevorstehenden „dunklen“ Jahreszeit beginnt erfahrungsgemäß auch die Hochsaison von Wohnungseinbrechern. Durch intensive präventive und repressive Bekämpfungsmaßnahmen des Polizeipräsidiums Oberbayern Süd konnte die Zahl der Einbrüche im südlichen Oberbayern deutlich gesenkt werden. Auch in diesem Jahr werden wieder Informationsveranstaltungen zum Thema Einbruchschutz in der Zeit vom 20.10.18 bis zum 04.11.18 durchgeführt, dieses Mal unter dem Motto „Der Nachtwächter“. Außerdem haben Sie jederzeit die Möglichkeit sich von Ihrer Kriminalpolizeilichen Beratungsstelle kostenlos und neutral beraten zu lassen. Aber Sie können auch selbst dazu beitragen, NICHT Opfer eines Einbruchs zu werden, wenn sie folgende Tipps beherzigen:

- ✓ Schließen Sie Ihre Türe immer ab.
- ✓ Verschließen Sie immer Fenster, Balkon- und Terrassentüren.
- ✓ Denken Sie daran: Gekippte Fenster sind offene Fenster.
- ✓ Verstecken Sie Ihren Schlüssel niemals draußen. Einbrecher finden jedes Versteck.
- ✓ Wenn Sie Ihren Schlüssel verlieren, wechseln Sie den Schließzylinder aus.
- ✓ Achten Sie auf Fremde im Haus oder auf dem Nachbargrundstück.
- ✓ Geben Sie keine Hinweise auf Ihre Abwesenheit. Täuschen Sie stattdessen Anwesenheit vor (Rollläden tagsüber auf, Briefkasten entleeren lassen).
- ✓ Rufen Sie bei verdächtigen Wahrnehmungen die Polizei unter dem Notruf 110.
- ✓

Weitere Infos finden dazu finden Sie unter www.polizei-beratung.de.

Ihre Polizei in Oberbayern Süd